

第 28 回

1 年目に感じたこと

皆さん、こんにちは。2年目の M.F です。
今回は、私が1年目の時に感じたことを振り返りたいと思います。



アーク監査法人の1年目では、固定スタッフとして同じクライアントを継続的に往査することはしません。

私も1年目は約20社以上のクライアント監査を経験したので、正直クライアントが替わる度に頭の切り替えをするのに大分苦労しましたが、クライアント毎にビジネスモデルが違うため、とても良い経験になったと感じています。



また、現場で知り合う初めての先輩方からの OJT による指示・指導や、先輩方とクライアントとの会計処理に関するやり取りを近くで見ることができ、とても刺激になりま

した。

そのような現場での先輩との関わりを通じて感じたのは、アークではガツガツとした人は少なく、とても優しい人が多いということです。そのため、1年目は人間関係で悩むことはなく終えられ、気持ちよく毎日を過ごすことができました。

ちなみに、アークではメンター制度というものもあり、仕事の悩みを普段仕事で係わりの少ない先輩に食事やカフェでお茶しながら相談することもできるところはいいなと感じました。



みなさんもアークと一緒に気持ちよく働いてみませんか？